

# De la pédagogie dans les jeux

Deux enseignantes de 4p du collège de Prélaz nous présentent quelques éléments des compétences que peuvent acquérir les élèves à travers le jeu.

Dans notre classe, le jeu a une grande place. Nous travaillons de plusieurs manières différentes et le jeu en fait partie.

Nous avons différents types de jeux. Il y a des jeux :

- qui travaillent la concentration
- de construction
- pour collaborer
- pour calculer
- pour développer notre créativité
- pour imaginer des histoires
- pour faire semblant
- pour réfléchir
- libres
- et plein d'autres auxquels nous n'avons pas pensé !

En jouant, nous avons pu développer plusieurs compétences, qui nous permettent d'avoir un climat de classe agréable. En voici quelques-unes :

- Apprendre à jouer ensemble et à travailler en équipe
- Apprendre à collaborer avec les autres
- Se faire des amis et créer des liens avec les autres camarades de la classe, apprendre à se connaître.
- Apprendre à respecter les autres
- Développer sa créativité (lorsque nous inventons des nouveaux jeux ou nouvelles règles, par exemple)
- Apprendre à se gérer, seuls, sans la maîtresse

- Apprendre à gérer nos frustrations

- Apprendre à être un.e « bon.ne gagnant.e », sans se vanter, et un.e « bon.ne perdant.e ».

Nous avons appris à jouer librement, ce qui n'est pas toujours si facile, car il faut se mettre d'accord avec les autres.

Nous travaillons aussi beaucoup en jouant. Nous ne nous en rendons pas toujours compte, mais à la fin nous avons appris plein de nouvelles choses !

Nous aimerions encore plus de jeux, et de moments de jeux !!

**Mmes Philipona et Billotte**

